



Nombre del alumno:

NANCY ESMERALDA VENTURA JIMÉNEZ

Nombre del profesor:

LIC.ROMELIA DE LEÓN MÉNDEZ

Licenciatura:

ENFERMERÍA ESCOLARIZADO
7°CUATRIMESTRE “A”

Materia:

ENFERMERÍA COMUNITARIA

Nombre del trabajo:

Ensayo sobre:
“ENFERMERÍA COMUNITARIA”

Frontera Comalapa, Chiapas a 11 de agosto del 2

ENFERMERÍA COMUNITARIA

La enfermería comunitaria es la que se encarga de promover la salud para mantener y restaurar la población, es decir para que la comunidad esté al tanto de las medidas de prevención que les brinda. La enfermería comunitaria es la encargada de sintetizar los conocimientos para que las habilidades de práctica de enfermería y de salud sean aplicadas de la manera adecuada en una comunidad. Así mismo el concepto de enfermería comunitaria es aquel que se aplica al tipo de enfermería dedicada al cuidado y la prevención no solo de la salud de un individuo sino también de la familia, y especialmente de la comunidad.

La enfermería comunitaria es una importante rama de la ciencia ya que esta tiene que ver con el paso y establecimiento de hábitos, conductas y cuidados que no solo cuiden la salud de una persona de manera específica, sino que supongamos el mantenimiento de un ambiente comunitario seguro y saludable para todos los integrantes, la enfermería comunitaria tal como se dio su nombre, se ocupa de las cuestiones relacionadas con la salud de la comunidad. Cuando hablamos de enfermería comunitaria entonces hacemos referencia al trabajo que los profesionales de la salud realizan para asegurarse que, por ejemplo, determinadas enfermedades y virus no se expandan en la comunidad, que la higiene de los ámbitos sea mantenida, que la salud familiar dentro del espacio privado será segura y confiable.

Las enfermeras comunitarias brindan una atención integral al paciente familia y comunidad de acuerdo a los recursos que tienen al momento de realizar las visitas de terreno. Las actividades que realiza la enfermera en el trabajo comunitario son todas las actividades que se realizan en los programas que se atienden en los centros de salud como son atención es integral VPCD, CFH, CPN, A adultos Mayores, (CRONICO), A adolescentes discapacitados.

Principios de la enfermería comunitaria: La Enfermería Comunitaria se apoya en una base sólida de la enfermería integrando a su práctica conocimientos de salud pública. Esto nos da a entender la enfermería comunitaria va a depender del conocimiento que se obtuvo en el área de salud para poder promoverlo Es responsabilidad de la Enfermería Comunitaria la población como un todo. Esto dice que va a depender de la comunidad para que la enfermería comunitaria esté bien formada La naturaleza de la práctica de la Enfermería Comunitaria se fundamenta en las necesidades y problemas de salud prioritarios de la población desde los procesos participantes. Es decir que cada persona tiene sus propias necesidades y de manera natural algunas personas necesitan de la enfermería comunitaria. La acción de la Enfermería Comunitaria tendrá caracteres integrales e integrados.

El rol de la enfermera comunitaria es atender correctamente las necesidades del individuo, grupo y comunidad, De hecho, estudia las necesidades humanas las que constituyen un referente en el que hacer del enfermero, en la revisión integral de la persona, familia y comunidad demandante de atención de enfermería. Resulta evidente que el desempeño profesional de la Enfermera implica hoy en día cambios en el conocimiento, actitudes, valores y habilidades que se relacionan con conflictos, dilemas y situaciones que suceden en el actuar de este profesional, al igual que es imprescindible para el profesional que se desempeña en la comunidad estudiar los diferentes Modelos y Teorías de investigadoras destacadas, permitiendo un mayor nivel científico en su actuar.

Para concluir las y los enfermeros egresados debemos estar preparados para proporcionar el cuidado de Enfermería, a las personas sanas o enfermas en los diferentes escenarios, y estar preparados para actuar en escenarios políticos y económico-sociales, rápidamente cambiantes que influyen en la prestación de los servicios y cuidados de salud.

BIBLIOGRAFÍA:

Antología proporcionada por la lic. Romelia de León Méndez